

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan data yang telah dikumpul dan pengujian hipotesis yang dilakukan, maka kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. *Current Ratio* berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap harga saham pada perusahaan sub-sektor properti dan *real estate* yang terdaftar di bursa efek indonesia periode 2018-2022. Yang dimana semakin tinggi nilai *Current Ratio* maka harga saham akan mengalami penurunan. Tapi tentu saja rasio ini tidak bisa menjadi satu-satunya alasan untuk investor mengambil keputusan. Karena rasio ini hanya memberikan gambaran mengenai kemampuan perusahaan dalam memenuhi jangka pendek dengan aset lancar.
2. *Debt to Equity Ratio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham pada perusahaan sub-sektor properti dan *real estate* yang terdaftar di bursa efek indonesia periode 2018-2022. Yang dimana setiap peningkatan nilai DER maka harga saham juga akan meningkat. Hal ini akan menarik investor untuk melakukan keputusan pembelian dan penjualan saham. Peningkatan harga saham berarti menandakan suatu perusahaan berjalan dengan baik. Variabel ini dapat dijadikan salah satu rasio untuk digunakan sebagai panduan mengambil keputusan. Tidak hanya rasio keuangan, faktor eksternal juga mempengaruhi baik atau tidaknya perusahaan.
3. *Earning Per Share* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham pada perusahaan sub-sektor properti dan *real estate* yang terdaftar di bursa

efek indonesia periode 2018-2022. Yang dimana semakin besar nilai EPS maka keuntungan yang dibagikan kepada investor akan semakin besar. Nilai EPS mencerminkan kondisi keuangan suatu perusahaan yang sangat baik dan juga menggambarkan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan keuntungan yang cukup baik kepada para pemegang saham. Hal itu akan berdampak pada saham dan reputasi perusahaan sehingga diminati investor.

## **B. SARAN**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan diatas maka adapun saran yang terdapat pada penelitian ini yaitu :

1. Bagi Akademisi, sebaiknya dapat menggunakan atau menambahkan variabel diluar model ini sehingga dapat diketahui variabel bebas yang memiliki pengaruh yang lebih besar terhadap variabel dependen, mengembangkan objek penelitian pada perusahaan sektor lain.
2. Bagi perusahaan, penelitian ini dapat memberi masukan dan solusi terkait dengan permasalahan mengenai penilaian kinerja dengan *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio* dan *Earning Per share* terhadap Harga saham. Disarankan untuk memperhatikan kinerja perusahaan. Dengan tingginya nilai ketiga variabel diatas yang baik maka investor akan tertarik untuk berinvestasi.
3. Bagi Investor, Dalam pengambilan keputusan investasi di Bursa Efek Indonesia (BEI) sebaiknya investor perlu mempertimbangkan faktor-faktor leverage/DER dan rasio profitabilitas/EPS yang memberikan dampak pada harga saham. Hal ini terbukti dalam penelitian ini DER dan EPS berpengaruh terhadap harga saham. Semoga dalam penelitian ini para investor dapat

menjadikan variabel yang digunakan sebagai bahan pertimbangan dalam melakukan investasi dengan melihat laporan keuangan perusahaan yang menjadi pilihan investor/calon investor.